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№２６３３ 第１８回例会 ２０２０．１２．１０ 雨のち晴 
点 鐘：神子勝美 副会長 

進 行：鎌田良子 副ＳＡＡ 

ソング：我らの生業 

 

会長挨拶 

神子勝美 副会長 

 
ご安全に！！ 本日は、交通関係に『令和２年冬

の交通安全運動』が始まります。 

期間：１２月１０日（木）から１２月１９日（土）まで 

スローガン『ハイビーム こまめに活用 事故防止』

運動重点 

１．夕暮時や夜間、明け方における交通事故防止 

２．飲酒運転の根絶 

【歩行者の通行方法】 

（１）信号機に従う義務（道路交通法第４条第４項、

同７条、道路交通法施行令第２条） 

青色～歩行者は進行することができる。 

黄色～歩行者は横断を始めてはならない。また

横断中の歩行者は、速やかに横断を終わるか横

断をやめて引き返さなければならない。 

 

※歩行者用灯火の場合は点滅した時の意味。 

赤色～歩行者は横断してはならない。 

 

※交差点に歩行者用の信号がない場合は、歩行

者は車用の信号機に従わなければならない。 

 

（２）歩道通路（道路交通法第１０条２項） 

歩行者は、歩道等と車道の区別のある道路で

は、歩道等を通行しなければならない。（車道

横断や工事中等やむを得ない場合を除く） 

 

※片側にしか歩道等が無い道路では、その歩道 

を歩かなければいけません。（罰則あり） 

 

※歩道等とは、歩道又は、歩行者の通行に十分な

幅員のある路側帯をいいます。 

 

（３）横断歩道の利用（道路交通法第２条１項） 

歩行者は、道路を横断しようとするときは、横断

歩道がある場所付近では、その横断歩道を横

断しなければならない。 

 

※近くに横断歩道があるのに横断歩道を渡らない

と違反です。（罰則あり） 

 

※交通ルールを守って散歩をしましょう！！ 

 



 

  

幹事報告 

栗原典子 幹事 

 

１． ＲＬＩ第３回ブラッシュアップセミナー案内回覧。 

２． ＲＹＬＡセミナー緊急アンケート回覧。 

３． 令和元年台風１５号および１９号に対する義捐

金残金の配分についての資料回覧。 

４． 木更津東ＲＣ会報回覧。 

５． 木更津東ＲＣ例会変更のお知らせ 

１２月２３日（水）クリスマス家族夜間例会延期 

１２月３０日(水)休会（定款第 7 条第 1 節 d 項） 

６．第５グループＩＭ開催予定 

  ２０２１年１月３０日（土） 

受付１４：００ 点鐘１４：３０ 閉会１６：３０ 

 

理事会報告 

１．大網会員、自宅建て替えの為、１月より休会。 

２．１２／１７ 通常例会（叙勲祝い、長寿祝い） 

３．１２／２４ クラブフォーラム 

４．１２／３１ 休会（定款第７条第１節 d 項） 

５．ちば県人形劇まつりｉｎ金谷に協賛（１万円） 

６．いちかわ旅館、事務局員にお礼（１２／１７） 

７．ＩＭ出席者 

渡辺 務、神子勝美、須藤 隆、栗原典子 

岡田良弘、相川恵津子、石渡 鋼、渡辺哲夫 

岡元 誠、鎌田良子（１０名） 

 

委員会報告 

高橋裕之 会員 

渡辺会長に代わり、昨日の会長幹事会の報告を

致します。 

※ガバナー補佐報告 

①次期ガバナー補佐について・・・梶原エレクトの

指名により当地区の次年度ガバナー補佐は君津ク

ラブの鈴木荘一氏に決定しました。 

②グループ編成について・・・「補佐はガバナーの

分身。」私の立場としては再編に納得してもらいた

い。すでに決定事項なのでガバナーや担当委員が

富津中央クラブに出向いて皆さんが納得するまで

話をする準備をしているのでご理解いただきたい。 

③令和元年台風１５号１９号に対する義援金につい

ては別添資料のとおり各市の全壊家屋の数に案分

して各市市長に直接訪れて進呈する。（県内全壊

家屋は４８０戸 各地区からの義援金総額は約１１０

０万円なので１１００÷４８０戸≒２３０００円／戸）ちな

みに富津市は４８戸。この方針で進めたい。 

 

※インターシティミーティング（ＩＭ）について 

①日時 ２０２１年１月３０日（土） 

受付１４：００  点鐘１４：３０ 

②場所 かずさアカデミアホール 

③ 参加対象者 各クラブ１０名 

④ 講師（予定）国際ロータリー第２５９０地区 ２０１

９―２０年度ガバナー轟 淳次氏（川崎マリーンＲＣ） 

⑤直前ガバナー補佐へ感謝状贈呈 

⑥直前ガバナー補佐謝辞 

⑦次期ガバナー補佐紹介 

⑧ホストクラブ紹介「君津ＲＣ」 

⑨次期ホストクラブ会長挨拶 

⑩次期ガバナー補佐挨拶 

 

冒頭の各クラブ近況報告の中で私が皆さんにお

話しした主な内容を以下報告します。 

ご存じではない方もいらっしゃるかもしれません

が私たち富津中央ＲＣは今回のグループ再編につ

いて反対の立場表明をしています。 

皆さんの元へも届いていると思いますが、第４グ

ループの共同声明に賛同するところから連携して

「再編の白紙撤回」を求めるスタンスです。これはク

ラブの会員全員と話し合いをして総意で決定させ

ていただきました。 

 かずさ地域という、同じ経済圏や政治的結びつき

も同じくする第５グループの皆さんと仲良くなり、長



 

  

い間交流を続けてきた中で今回の決定という上から

の突然の方針については、その決め方をはじめとし

て到底納得できるものではありません。どうか第５グ

ループの皆さんにも他人ごとかとは思いますが、自

分たちがそうなったら？と想像をしていただきたいと

思います。 

この私の発言に対してガバナー補佐は前述の

「ガバナー補佐はガバナーの分身」というお話をな

さいました。 

 

木更津東ＲＣ 

今後予定されるＩＭはどうするのか？もし再編とい

うことで決定とするならば富津中央さんと富津シティ

さんはどのようなスタンスでいるのか？それを考える

と時期ガバナー紹介やホストクラブ紹介などはなく

した方が良いのでは？またその後の６月に予定さ

れている新旧会長幹事会についてはどのようにす

るのか？と疑問が投げかけられました。 

 

渡辺 

「既成事実のように物事がなし崩しで決められる

のは困る。私たちはあくまで白紙撤回をしていただ

き次年度もこのグループで活動をしたい。どうか出

席させてください！」 

 

ガバナー補佐 「地区で確認をしてみます」 

 

富津シティＲＣ  

ガバナー補佐が出ているので立場上表立って反

対とは言えない。ただし今のガバナーは先輩たち

の言いなりで自分の意思で決めていないイエスマ

ンとなっていると思う。分断される身にならないとな

かなか理解できないとは思う。 

 

木更津ＲＣ  

うちのクラブでは、理事会に報告した。ガバナー

補佐選任については好感を持っていない。グルー

プ再編については地区に周知しないままの決定は

おかしいし、上意下達は納得できないと富津中央さ

んがいうのはもっともだ。もっと早めに周知するべき

だった。ただしクラブの個々の意向を聞きながらの

決定は難しいしグループ再編は必要なことだとは

思うのでその決定には従う。 

 

袖ケ浦ＲＣ 

我々のクラブは再編を認め賛成のスタンスだ。 

この様な議論がなされました。総じて富津の２クラブ

の言い分は理解できる。富津の２クラブは大変だと

思う。今後の推移をみて決定に従う。というのが他

のクラブの論調でしたが上記の４クラブ以外は発言

がありませんでした。 

後に私から 

「今まで私は他のクラブの皆さんはあまり関心も

ないのかなと思っていました。ご心配やご意見をい

ただき感謝します。」と申し上げました。 

 

会員卓話 

「自然災害について」 

岡田良弘 会員 

 

 今回で５回目の卓話になります。だいぶネタが切

れて来ましたが、考えてみました。日本は毎年どこ

かで大きな災害が起きている状況で、悩まされる所

ですが、まだ記憶に新しい所で東日本大震災あり

ました。来年の３月で１０年が経ちます。段々、年月

が過ぎていくと、風化されやすくなって行きます。そ

の前の阪神淡路大震災が薄れて来ている状況で

すが、東日本大震災を一つの例として考えてみま

すと、まだまだ復興が進んでいない地域もあったり、

被災された方々が、まだ困窮な生活を送っていると

言う事です。また、福島原発など廃炉に向かって長

い年月をかけて行かなければならないなど、色々な

問題が蓄積しています。 



 

  

 私が法人会の研修旅行で東日本大震災が起きて

から２年後に東北方面に視察に行って来た事を思

い起こしてみました。地震発生が、２０１１年３月１１

日、地震規模はマグニチュード９．０、 大震度７を

観測。この地震により巨大津波が発生し、死者・行

方不明者１８、４２８人、全壊・半壊した建物は、４０４，

８９３戸にのぼりました。それでは、災害大国日本。

全世界において、自然災害で亡くなる人のおよそ、

０．３％を日本人が占めると言われるほど、私達は

災害の多い国に暮らしているのです。 

地震の発生率ですが、気象庁の発表では、世界

で起こる地震の約１割は、日本及びその周辺で発

生。マグニチュード６以上の大地震に関しては、な

んと２割以上が日本で発生しています。そして東北

の視察で一番心を打たれて忘れる事の出来ない場

面に直面したことです。それは、宮城県名取市にあ

る閖上中学校を見学に行った時です。鉄筋コンクリ

ート２階建ての校舎で門を入った瞬間お線香の香

りがしました。そして、もう少し入った昇降口の前に

祭壇があって、そこにお線香が焚かれていて、その

脇に石碑が設置してあって、そこには亡くなった中

学生１４名の名前が刻まれていました。それを見た

時涙が込み上げて来ました。語り部の方のお子さ

んもその中の１人だそうです。そして、平成３０年に

閖上小中一貫校として、新しい校舎が完成して今

度は鉄筋コンクリート４階建てとなりました。 

これから予測される巨大地震は２つあるとされて

います。１つは『南海トラフ地震』、もう１つは『首都

直下地震』です。南海トラフ地震が発生した場合、

静岡から宮崎県にかけて震度７となる可能性がある

他、関東地方から九州地方にかけての太平洋沿岸

の広い地域に１０ｍを超える大津波が想定されると

しています。今後３０年間に７０％の確率で発生す

るとして、マグニチュード７程度の巨大地震が首都

直下地震だという事です。 悪の場合、死者２３，０

００人、経済被害は９５兆円に達すると想定されてい

ます。南海トラフ地震では、津波被害が懸案事項に

対し首都直下地震は火災による死亡者数です。想

定では、死者２３，０００人のうち、７割にあたる１６，０

００人が火災で死亡するだろうとしています。とわ言

え、対策を徹底すれば死者数は１／１０に減らせる

と提言しています。国の政策だけでなく、国民全員

の防災意識の向上が求められているという事です。 

 それでは、どんな対策をしておけばよろしいでしょ

うか？先ずは、耐震補強、そして家具の固定、避難

準備、被災生活への備蓄があげられますが、耐震

補強についてですが。阪神淡路大震災では、犠牲

者の８割以上が建築物の倒壊によるものでした。建

築物の耐震基準が強化された昭和５６年以前に建

てられ、耐震性が不足する住宅は、全国に２割ある

と推測されています。大規模地震で、建物が倒壊

するおそれが有りますので、確認した方がよろしい

と思います。また、学校では、約１割、病院では約４

割が耐震性が不足しているとされています。（平成

２５年時点） 

 そして、平成２５年には建築物の耐震改修の促進

に関する法律が改正されて、病院、店舗等の不特

定多数の者が利用する建築物及び学校、老人ホ

ーム等の避難に配慮を必要とする建築物のうち、

大規模なものについて、耐震判断を行い報告する

事が義務付けられました。後は、ハザードマップを

利用して、自分の住んでいる地域の災害リスクがわ

かるので、災害対策の方向性を求める大事な参考

資料となりますので確認しておいた方がよろしいか

と思います。 

 何はともあれ、毎年日本のどこかで大きな自然災

害が起きています。来年はどんな災害が起きるのか

わかりませんが、事前の備えをしておけば被害を

小限にする事が可能だと思います。 

 

「ネット社会のはなし」 

岡元 誠 会員 

 



 

  

GAFA（ガーファ）ってご存じですか？ 

GAFA とは、アメリカの巨大 IT 企業 4 社の頭文

字をとって名付けられた造語で、以下の 4 社を指し

ています。 

グーグル（GOOGLE＊：検索エンジンの運営など） 

アップル（APPLE：IPHONE などのデジタルデバ

イスの開発など） 

フェイスブック（FACEBOOK：交流サイト（SNS）の

運営など） 

アマゾン・ドット・コム（AMAZON：ネット通販サイト

の運営など） 

近では、新聞や雑誌、書籍などでも GAFA が

大きく取り上げられることもあり、話題となっています。 

「GAFA」がなぜ注目されているのか？ 

GAFA の手掛けるビジネスは、現在私たちが利

用する様々な WEB や IT 関連サービスの基盤（プ

ラットフォーム）となっています。また、近年では蓄

積された多種多量なデータ（ビッグデータ）を利用

した新しいビジネスもリードしていて、情報化が進ん

だ社会において欠かせない存在となっています。

米国株式市場もこの 4 社が大きく牽引しているとい

っても過言ではありません。 

今日はその中の 1 つの企業である GOOGLE に

ついてお話したいと思います。 

GOOGLE はインターネット検索の会社です。よく

検索して調べることを「ググる」っていう言葉を聞い

た事があると思いますが、このように、ネット検索の

代名詞ともなっている GOOGLE は今でこそ世界

NO1 の検索エンジンですが、1990 年代後半頃は

多く検索エンジンが存在していました。 

インフォシーク、GOO、YAHOO といったディレク

トリ型（カテゴリー分けされた：ニュース、天気、旅行、

ショッピング・・・）＋検索ボックスといった検索サイト

が主流だったのですが、GOOGLE が日本語対応し

て登場した 2000 年当時、検索ボックスしかないシン

プルすぎるデザインが特徴で、その検索結果も群

を抜いて適切でした。 

現在国内で利用されている検索エンジンは、

GOOGLE と YAHOO で 9 割以上を占めています。

今でも YAHOO の検索を使っている方は多いと思

いますが、現在 YAHOO の検索エンジンも実は

GOOGLE のエンジンを使っているので、実質 9 割

以上が GOOGLE の検索エンジンという事になりま

す。 

なぜ多くの検索エンジンの中で、GOOGLE が一

人勝ち出来るようになったのか？それは様々なビジ

ネスに共通する事ですが、利用者の満足度が高か

ったからです。検索サイトの満足度とは、使いやす

いという事と、知りたい情報を直感的なキーワードを

入れるだけで、適切な検索結果を表示させることで

す。 

昔の検索エンジンというのは検索順位をキーワ

ードの量が多い順がベースでした。例えば富津市

のラーメン屋さんのホームページが有ったとして、

そこの店主が沢山の人に見てもらいたいので、全

国の地域名や取り扱っていない「かつ丼」「カレー」

「ピザ」などたくさんのキーワードを入れてアクセス

数を増やすなんて言う事が流行った時代がありまし

た。その結果どうなったかというと、北海道でカレー

を食べたいなぁと検索した人が、富津市のラーメン

屋さんのホームページにたどり着いてしまうという事

になります。するとこの検索サイトは役に立たない。

という評価になってしまいます。 

ホームページは HTML というプログラミング言語

で書かれているのですが、GOOGLE は世界中の

一つ一つのページをクロールといって HTML のコ

ードまで読み取って、不正に表示順を上げようとし

ていないかをチェックし、どれくらいの情報量で、ど

れだけ信頼されているサイトからリンクされているか、

どれだけの人に約にたっているか（閲覧時間、閲覧

ページ数、離脱率等）を総合的に判断して、検索

順位を決めています。ただし厳密にはもっと詳細な

アルゴリズムがあって、定期的にそのルールがアッ

プデートされているので、急に検索順位が上がった

り、下がったり、検索結果に表示すらされなくなった

りという事もよくあることです。 

 GOOGLE はキーワード検索の他にも、GOOGLE

マップや GOOGLE アースといった地球規模での地

図情報をまとめた事でカーナビ業界に大打撃を与

えたり、道路からの 360 度写真をつなげて表示され



 

  

るストリートビューの機能でローカルな地域を含む

世界中の景色を見ることが出来たり、無料で動画を

アップしたり見ることのできる YOUTUBE、無料で利

用できるメールサービスの GMAIL、優秀なインター

ネットブラウザの CHROME、スマートフォーンのオ

ペレーティングシステムの ANDROID など、様々な

サービスを展開していますが、ほとんどのサービス

が無料で利用することができます。 

なぜ無料でビジネスが成り立つのか？広告収入

があるからです。インターネット広告とテレビ CM や

新聞広告との大きな違いは、ターゲティング広告と

いって、ユーザーの属性情報や位置情報、行動履

歴等のデータを使って、ユーザーにとって適切な

広告を出すことができるので、広告を出す側も見る

側もマッチする確率が高くなる事が期待でき、対象

外のユーザーには表示されないので効率的に広

告を出稿できるメリットがあります。 

なぜインターネットを利用している個人の属性情

報が分かるのか？という事ですが、まずアンドロイド

のスマートフォンを使っている方は必ず GOOGLE

アカウント、GMAIL アカウントでログインしています

よね。そこで操作される検索履歴、ページ閲覧履歴、

位置情報とアカウント登録時に入力した住所、性別、

生年月日等の情報がマッチされていきます。一度

検索した商品がずっと広告で表示され続けたり、な

んで自分の興味のあるものが広告表示されるんだ

ろうと思ったことがあると思いますが、そういう事です。 

インターネット広告の仕組みについては、また機

会がありましたら詳しくお話ししたいと思います。 

 

ニコニコ BOX 

岡田良弘 親睦担当部員 

 

岡元 誠 卓話をさせていただいて 

岡田良弘      〃 

平川恵敏 岡田会員、岡元会員の卓話を聞いて 

山下 厚      〃 

山田昌雄 誕生祝いをいただいて 

     高島会員叙勲おめでとうございます 

     １２／１７欠席ですみません 

 

出席報告 

須藤 隆 出席担当部員 

 

 

区分 会員数 出席 欠席 MUp 出席率 

今 回 35/32 22 10  68.75% 

前 回 35/33 24 9  72.73% 

 

 

 

 

 

 

 


